
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; el viernes 15 de agosto de 2014, siendo las 

14:35 horas, instalados en el Mezanine 2 de la Sala de Regidores, la Presidencia da cuenta 

de la asistencia de los regidores: Akemi Isabel Rizo García; María Luisa Urrea Hernández 

Dávila , David Contreras Vázquez y María Isabel Alfeirán Ruiz; miembros de la Comisión 

Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud bajo el siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración quórum legal. 

2) Lectura y aprobación del acta Vigésima primera sesión de la comisión. 

3) Presentación del informe anual de la comisión Edilicia de Deportes y Atención a la 

Juventud  

4) Asuntos varios 

5) Clausura 

 

Comisión de Deportes y 
Atención a la Juventud 

 

ACTA DE LA XXII SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTUD DEL 

DÍA 15 DE AGOSTO DE 2014. 
 



DESARROLLO DE LA SESION: 

Punto número uno: Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración de 

quórum legal. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Buenos trades bienvenidos a esta Sesión de la 

Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, estando presentes los 

regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila, María Isabel Alfeirán Ruiz y David 

Contreras Vázquez, se declara quórum legal para dar inicio a la sesión Vigésima 

Primera. 

 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Habiendo quórum legal serán validos todos los acuerdos 

aquí tomados y una vez hecho lo anterior se les pregunta si están de acuerdo en aprobar el 

orden del día propuesto que ya obra en su poder, el cual en votación económica se les 

pregunta si se aprueba. 

“Aprobado”, gracias. 

Punto numero dos: lectura y aprobación del Acta Vigésima. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ahora bien pasamos al siguiente punto del orden del 

día, consta de la “lectura y en su caso aprobación del acta de la Vigésima Primera sesión”. 

Por lo que les propongo la dispensa de lectura del acta una vez que ya les había sido 

entregada con anterioridad por lo que les pregunto en votación económica si lo aprueban. 

 

“Aprobado”, gracias. 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Ya aprobada la dispensa de lectura de las actas les 

pregunto en votación económica si es de aprobarse el contenido del acta de la sesión 

Vigésima Primera. 

“Aprobado”, gracias. 

Punto número tres: Lectura y en su caso aprobación del  informe anual de la comisión 

Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud: 



Regidora Akemi Isabel Rizo García:  Bajo la perspectiva de trabajar conforme a las 

obligaciones que contraemos como servidores públicos y como representantes de los 

ciudadanos del municipio de Guadalajara, en los principios básicos que enmarca el actuar 

de la comisión que me honro en presidir  en la cual somos sabedores de que las necesidades 

de los jóvenes tapatíos son una prioridad para esta administración 2012-2015, donde 

Fomentamos, promovemos, estimulamos e impulsamos políticas públicas que contribuyan 

a su desarrollo integral, Impulsamos la relación y coordinación de los distintos sectores, 

tanto social, privado y público, así como de los distintos órganos de gobierno a favor del 

fortalecimiento de los programas en políticas públicas para los jóvenes tapatíos, entre las 

obligaciones que contraemos como comisión edilicia de deportes y atención a la juventud 

está la de Vigilar que exista la adecuada promoción, coordinación y ejecución de los 

distintos programas en materia de juventud por parte de las dependencias y organismos 

municipales, que estén a cargo de estas funciones así como pugnar por una constante 

formación cívica, social, política y moral del municipio  en cuestiones de juventud. En 

materia del deporte  consideramos que el deporte es ya una parte esencial como  

actividades de niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad por tal circunstancia 

estamos en el tenor de Analizar y proponer las políticas y criterios tendientes a mejorar el 

funcionamiento del organismo municipal del fomento deportivo en este caso nombrado 

Consejo Municipal del Deporte por su siglas COMUDE así como promover la conservación, 

sistemas de operación y buena administración de las unidades deportivas o áreas 

destinadas para dicho efecto y proponer la coordinación y el establecimiento de relaciones 

de carácter deportivo con las diferentes autoridades en la materia, clubes privados, 

instituciones deportivas y equipos deportivos, que incidan en beneficio del desarrollo de las 

actividades deportivas en el municipio de Guadalajara por lo anterior y en funciones de 

Regidora Presidenta le presento a los integrantes de esta Comisión el siguiente informe 

anual de actividades: 

 

• Se han realizado 9 sesiones mensuales de la comisión de deportes y atención a la 

juventud para tocar las iniciativas y dictames propias de la comisión así como los 

asuntos varios que se presentan en cada una de ellas  

• Se han presentado en tiempo y forma en el portal  de transparencia del 

ayuntamiento las actas de las sesiones realizadas así como el orden del día de cada 

una de ellas  

• Turnos dictaminados  13 de los cuales el estudio de los mismo rechazo 9 iniciativas y 

2 se aprobaron y una se returno así mismo la última se retiró para su 

perfeccionamiento   



• Turnos por Dictaminar: 7 que se encuentran en estudio   

• Así como el informe de los apoyo a deportistas en la categorías de deporte 

incluyente  

• Apoyo para la realización de deportes extremos en nuestro municipio  

• Y las visitas e inauguraciones a instalaciones deportivas con el fin de incentivar la 

actividad física en el municipio 

 

Bajo el mismo orden de ideas   y considerando que el informe anual detallado con todas y 

cada una de las actividades de la comisión que me honro en presidir ya obra en su poder les 

pregunto  si están de acurdo en aprobar el informe anual de la Comisión Edilicia de 

Deportes y Atención  a la Juventud del perdió de noviembre de 2013 al 15 de agosto de 

2014,  si uno de ustedes desea hacer uso de la voz puede hacerlo… 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: No habiendo quien desee manifestar algo les pregunto 

en votación económica si es de aprobarse el informe anual de la Deportes y Atención  a la 

Juventud.  

“Aprobado”, gracias. 

Punto número cuatro: asuntos varios 

Regidora Akemi Isabel Rizo García: Con relación al último punto del orden del día el que se 

denomina asuntos varios, les pregunto si alguien tiene algo exponer puede hacer uso de la 

voz… 

 Sin nadie por hacer uso de la voz y sin más asuntos por tratar, así como agotados los 

puntos del orden del día siendo las 14:59 horas del jueves 24 de julio de 2014, damos por 

clausurada la  Vigésima Segunda sesión de la comisión Edilicia de Deportes y Atención a la 

Juventud. 

 

 

 

 

 

 

A T E N T A M E N T E 

Guadalajara, Jalisco, a 20 de agosto de 2014 

“2014, GUADALAJARA, es Tradición e Innovación” 

 



 

 

REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCIA 

PRESIDENTA DE LA COMISION EDILICIA DE DEPORTES 

Y ATENCION A LA JUVENTUD. 

 

 

 

   Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila                       Reg. David Contreras Vázquez 

                                      Vocal                                                                        Vocal 

 

 

 

   Reg. Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez                              Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz  

                                      Vocal                                                                              Vocal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


